

Artikel vom 04.01.2019

CSU Postbauer-Heng

CSU spendet für Aktion "Neues Auto für FLORIAN"



Bild: Distler

CSU spendet für Aktion "Neues Auto für FLORIAN"

Die CSU und Frauenunion Postbauer-Heng spendeten heute insgesamt 800 € aus dem Erlös des Weihnachtsmarktes an Florian Distler aus Pölling.

Gemeinsam mit Christine Purbach, Vorsitzende der Frauenunion Postbauer-Heng, überbrachte Ortsvorsitzender und Bürgermeister Horst Kratzer die beiden Spendencheks Florian Distler in seiner Wohnung in Pölling.

Seit seinem ersten Lebensjahr ist er an einer nicht heilbaren, fortschreitenden Muskelkrankheit erkrankt und seither an einen Elektrorollstuhl gebunden. Er braucht dringend ein neues Auto und die CSU will mit dieser Spende einen kleinen Beitrag dazu leisten.